



みどりの募金活動

自己紹介
女優やモデルとして活動して
います。
みどりの女神の活動では、みど
りの募金活動の広報やみどりや木
とのふれあい活動を通じて、木へ
の親しみを広める役割も担って
います。



2022 ミス日本
みどりの女神
なりた あすみ
成田 愛純

「たくさんの森の魅力に
気がつく日々」

シリーズ

「私の森語り」

もりかた
森林・林業との関わりの中で、
様々な課題に挑戦されている方
の取組を紹介します。

■活動内容
八月、大分県にて開催された
二〇二二年全国乾しいたけ振興大
会 in オーガニックシティさいき
に司会として参加しました。
みどりの女神になり、きのこに
興味を持つまで、料理に乾しいた
けを使用したことがあります。で
したが、きのこマイスターの勉強
をしていくうちに、しいたけは乾
燥させることで、栄養成分が
ギュッと凝縮し旨味が増すこと
や、いろいろなお料理に活用でき



きのこを使った手作りランチ♪

趣味は料理をすることです。
もともと大好きだった「きのこ」
がみどりの女神で全国の森林に行
かせていただくうちに更に好きに
なり、ついにベーシックきのこマ
イスターの資格も取得しました！
美味しいだけでなく、ヘルシー
で美容にも良いきのこの魅力を広
めていくと共に様々な料理に挑戦
している毎日です。

ると知り、乾しいたけを使った料
理を作ることが増えました。
そんな乾しいたけは現在、食文
化の変化により若者を中心に乾し
いたけ離れが進み、消費量が減少
するなど、乾しいたけを取り巻く
状況は厳しさを増しているそうで
す。
この状況を変える為に、全国の
関係者の更なる団結と乾しいたけ
生産者の意欲を喚起することが必
要であると考え、原木しいたけ栽
培発祥の地といわれる佐伯市にて
全国乾しいたけ振興大会が開催さ
れたそうです！
この振興会を通して、私を含め
多くの消費者に乾しいたけの魅力
が伝わっていたように感じまし
た。また、私も皆様と一緒にきの
こを盛り上げていきたいとおも
いました。

■メッセージ

普段、みどりの女神として全国
各地の林業現場の視察に行く際
には必ず趣味であるフィルムカメラ
を持ち歩きます。

みどりの女神の活動を通じて更
にカメラが好きになりました。

普段は立ち入ることが少ない森
林を撮影し、現像する時、「こん
なの写真が写っていたんだ」と、そ
こで新たな発見があり、毎回ワクワ
クします！

現在、「林業従業者フォトコン
テスト」を開催中との事ですが、
以前、私たちの生活する上では欠
かせない森を守り、森を支えてく
ださっている林業関係者の皆様の
姿を拝見した際に感謝の気持ちと
関心を持ちました。

もっと多くの方に皆様のかっこ
いい姿が届いたら嬉しいです。

是非応募してみてください！

○連絡先

一般社団法人ミス日本協会
〒一六〇〇〇〇三三
東京都新宿区西新宿二一一一
京王プラザホテル南館九階
<https://www.missjapan.jp/>

